



L'ordre du jour de ce CHS-CT qui s'est tenu ce 6 juillet a notamment abordé la situation sanitaire dans le département et ses conséquences sur nos modes de travail, ainsi que les travaux en cours ou à venir sur différents sites du département et le déménagement du SIP de Nice Extérieur suite à sa fusion avec le SIP de Nice Paillon au 1^{er} janvier 2022.

Situation sanitaire au 5 juillet

Aucun nouveau cas de collègue infecté par le Covid-19 n'a été rapporté depuis début mai. Le compte total en 2021 se monte à 54 pour la DDFIP des Alpes-Maritimes.

L'importance des gestes barrières est rappelée, des relâchements étant constatés ici ou là.

Le Docteur FOURNIER-VALLEE indique que le variant delta représente déjà 23 % des contaminations au Covid-19 dans le département. Un grand brassage de population ayant lieu à la faveur de l'été, la circulation du virus risque d'être particulièrement importante.

Elle a relevé la difficulté, selon les sites, de trouver une installation correcte, au regard des risques sanitaires, pour les agents vulnérables qui reprennent en présentiel.

Télétravail

La DGFIP repasse du mode de télétravail « de crise » en mode normal : hormis pour certains agents vulnérables, tous les agents doivent revenir en présentiel 2 jours par semaine minimum. Les contrats de télétravail issus du nouveau dispositif, pour ceux qui n'étaient pas en télétravail avant la crise, **peuvent déjà être signés**.

Lorsque tous les agents seront dotés de PC portables, ces derniers suivront les agents lors de leurs changements de poste.

Pour cette année, on ne sait pas encore si les agents dotés devront emporter leur PC sur leur nouvelle affectation.

Formation professionnelle

- **Formation en distanciel :**

La direction souhaite aller vers plus de formation en distanciel, au motif que les agents préfèrent suivre les formations de chez eux plutôt que sur un autre site que le leur.

Solidaires Finances revendique une formation en présentiel pour tous les agents. Nous avons fait remarquer qu'**il est plus difficile pour un stagiaire d'interagir avec le formateur à distance**, ainsi que de se refaire expliquer un passage qui serait moins clair. Ces formations ne sont pas non plus adaptées pour des formations incluant les applicatifs, que les stagiaires ne

peuvent pas ouvrir et utiliser en même temps qu'ils suivent ce qu'explique le formateur (pour cela, il leur faudrait deux écrans).

Le Dr FOURNIER-VALLEE estime également que la formation in situ est plus efficace que celle délivrée en distanciel. Elle met en garde contre un effet retard qui risque de se manifester : certains chefs de service ont fait remarquer que les agents ayant suivi leur scolarité en distanciel n'ont pas la même productivité ni la même dextérité que ceux ayant suivi la scolarité précédemment.

- **Formation en présentiel :**

Si la situation sanitaire se maintient, les formations en présentiel pourront reprendre dès la rentrée. Les anciennes salles de formation de Cadéi et Delille ne pourront pas être réutilisées car elles ne disposent pas de fenêtres.

Deux nouvelles salles équipées de fenêtres **vont être livrées sur le site de Thiers.**

Déménagement du SIP Extérieur sur Thiers et fusion avec le SIP Paillon

La fusion du SIP Extérieur avec le SIP Paillon est prévue au 1^{er} janvier 2022. Des groupes de travail sont programmés pour préparer cette fusion. N'hésitez pas à vous y exprimer !

Dans le document unique d'évaluation des risques professionnels, les agents du SIP de Nice Extérieur ont mentionné le stress à la réception physique et à la suppression de personnel.

Solidaires Finances a pointé qu'après la fusion avec le SIP Paillon, la réception allait être démultipliée et que **la situation risquait encore de se dégrader.**

Restauration

Il est à présent possible de manger à 6 par table.

Une réflexion est engagée pour ré-accueillir les extérieurs dès le mois d'août.

Sur la terrasse de Cadéi, seul un des trois stores fonctionne.

Des devis sont en cours pour les réparations. Néanmoins avec la chute du nombre de rationnaires pendant la période Covid et les dédommagements que l'ARA 06 a dû verser au prestataire, il ne sera pas possible de les remplacer rapidement.

Les travaux dans les cantines de Cadéi et Delille se poursuivent. Suite à la découverte d'infiltration d'eau dans le sol de la cantine de Cadéi, un déshumidificateur a dû être déployé pour le sécher avant de pouvoir appliquer la couche d'époxy. A Delille, les travaux en sont à la phase de séchage de l'époxy.

Moments de convivialité

Il est possible de reprendre les moments de convivialité, en continuant de respecter les gestes barrières.

Travaux sur le site de Thiers

Des travaux ont été engagés dans la zone d'accueil du public pour **sécuriser l'accueil** au niveau du SIP.

Les guichets anti hold-up ont été installés au rez-de-chaussée, des boutons d'alarme ont été posés dans les boxes d'accueil sur rendez-vous.

Le site ayant été retenu dans le cadre du plan de relance, des travaux vont être réalisés sur 8 mois concernant la rénovation énergétique du bâtiment (DDFIP + douanes). Ils seront faits niveau par niveau, même si l'on ne sait pas encore s'ils commenceront par le haut ou le bas du bâtiment.

Ils commenceront à l'automne.

Suite à la question de Solidaires Finances, la direction s'est engagée à ce que tous les agents des SIP Paillon et Extérieur soient dotés de PC portables afin de permettre à ceux qui le désireront de télétravailler (dans les conditions du dispositif national).

Travaux sur le site de Grasse

Le groupe froid du site de Grasse va être rénové. Le chauffage cet hiver ne devrait pas être coupé sur tout le site. **Des solutions portatives seront déployées** dans les zones qui le nécessiteront.

Travaux sur le site de Cadéi

Suite à l'incendie, les travaux de dépollution et de nettoyage sont terminés.

Les travaux d'électricité dureront environ cinq semaines.

Une fois ceux-ci terminés, la société en charge des contrôles d'accès interviendra.

En attendant, le contrat des vigiles est prolongé jusqu'au 31 août.

Points divers

- **Robinets avec déclenchement par le coude**

Dans le cadre des mesures de prévention de l'épidémie de Covid-19, les organisations syndicales avaient proposé de changer les robinets de Cadéi par des robinets par déclenchement avec le coude.

L'intérêt était de ne pas avoir à toucher la robinetterie, le déclenchement se faisant par pression par le coude.

Une expérimentation de plusieurs mois a été faite sur plusieurs lavabos, qui n'a pas été concluante.

- **Exercices d'évacuation**

Les exercices d'évacuation incendie ont repris ou vont reprendre rapidement.

Il est à noter qu'avec le télétravail, il devient de plus en plus compliqué d'avoir suffisamment d'équipiers de sécurité à tout moment dans les services.